

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi di Desa Padasenang Gelar Kegiatan Door To Door System untuk Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jun 25, 2024 - 10:40



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi di Desa Padasenang Gelar Kegiatan Door To Door System untuk Menjaga Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Padasenang, Bripda Gilang Pajar Sidik, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayah Desa Padasenang, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mempererat hubungan antara polisi dan warga.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripda Gilang disambut hangat oleh warga masyarakat. Selain itu, ia juga menyampaikan beberapa himbauan penting demi menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Berikut poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. **Proaktif dalam Menjaga Kamtibmas:** Warga diminta untuk selalu proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila terdapat kendala atau informasi terkait kamtibmas, warga diimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
3. **Pencegahan Perilaku Negatif:** Himbauan juga disampaikan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras dan miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising.
4. **Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui adanya indikasi TPPO di wilayah Desa Padasenang.
5. **Konsultasi Solutif:** Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultasi solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah desa untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kehadiran Bripda Gilang dan pesan-pesan yang disampaikan diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan apresiasinya atas pelaksanaan kegiatan DDS ini dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin guna memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sagaranten.